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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 14. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2022 
 

 

9 Mündliche Anfragen  

 

9.1 Postfiliale am Neuen Markt (Herr Brauckmann, FDP-
Fraktion) 

 

 

Herr Brauckmann: 
Es gibt das Gerücht, dass die Postfiliale am Neuen Markt schließt. Ist der 

Verwaltung hierzu etwas bekannt? 
 

Antwort der Verwaltung:  
Ja, die Filiale soll geschlossen werden. Das wurde der Verwaltung vor ein paar 
Monaten mitgeteilt und die Information an die Fraktionsvorsitzenden 

weitergegeben. Man sucht einen adäquaten Ersatz über eine Agenturlösung. 
 

 
 
Meckenheim, den 21.11.2022 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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9.2 Straßenbeleuchtung und Energiesparen (Herr Nestler, 
BfM-Fraktion) 

 

 
Herr Nestler: 

Warum werden die Straßenlaternen hinter dem Waldfriedhof im Rahmen des 
Energiesparens nicht komplett abgeschaltet und kann man sämtliche 

Straßenlaternen später am Abend einschalten und früher am Morgen abschalten? 
Muss der Bereich um das Preuschoff-Stadion und das Stadion selbst beleuchtet 
werden, wenn dort kein Sport betrieben wird bzw. kann man Teile gänzlich 

abschalten? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Straßenbeleuchtung wird im Bereich des Wirtschaftsweges hinter dem 
Waldfriedhof mit einem Rundsteuerempfänger gestuft gesteuert. Es gibt eine 

Nachtabsenkung von 23:30 Uhr bis 4:30 Uhr. Es wurde im Stadtwerkeausschuss 
beschlossen, dass in den Bereichen, wo es die Schaltanlagen und die 

Lampenausstattung zulassen, die Straßenbeleuchtung grundsätzlich nur mit 
einem Leuchtmittel statt mit zwei eingeschaltet (also im Nachtabsenkungsmodus) 
wird.  

Ob der Waldfriedhof komplett abgeschaltet und die Straßenbeleuchtung am 
Preuschoff-Stadion variabel gesteuert werden kann, kann die Verwaltung in der 

Sitzung nicht beantworten, wird dies aber prüfen. Die Flutlichter des Stadions 
werden von den nutzenden Vereinen gesteuert, mit denen dazu ein Gespräch 
geführt werden soll.  

 
Antwort der Verwaltung zur Niederschrift: 

Die Beleuchtung hinter dem Waldfriedhof wird künftig abgeschaltet.  
Da die Vereine für das Abschalten der Flutlichtanlagen zuständig sind, hat der 
Fachbereich 40 – Bildung, Kultur und Sport nochmals alle Nutzenden darauf 

hingewiesen, dass die Flutlichtanlagen direkt nach Beendigung des 
Trainingsbetriebs abzuschalten sind. 

 
 

 
Meckenheim, den 21.11.2022 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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9.3 Hnweiszettel am Glockenspiel (Frau Dr. Kuchta, SPD-
Fraktion) 

 

 
Frau Dr. Kuchta: 

Am Glockenspiel am Neuen Markt hängt ein Zettel, dass man keine Tauben 
füttern soll. Kann man diesen Hinweis woanders als an dem Kunstwerk 

anbringen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Man wird einen besseren alternativen Standort suchen.  
 

 
 
Meckenheim, den 21.11.2022 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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9.4 Zuschuss Straßen NRW (Herr Knopp, BfM-Fraktion)  

 
Herr Knopp: 
Kann die Verwaltung einschätzen, ob Straßen NRW zukünftig wieder Maßnahmen 

zur Verbesserung des Straßenverkehrs in Altendorf-Ersdorf bezuschussen wird? 
Wie lange wird sich die Umsetzung der Maßnahmen verzögern? 

 
Antwort der Verwaltung: 
In dem Zeitungsartikel zur letzten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung 

und Verkehr, auf den sich diese Frage bezieht, wurde berichtet, dass sich die 
Bauarbeiten für die Gehwegverbreiterung verzögern. Das ist von der Verwaltung 

so nicht gesagt worden. Richtig ist, dass aktuell ein Ausschreibungsverfahren für 
die erforderlichen Bauleistungen durchgeführt wird. Sollten in diesem Verfahren 
wirtschaftliche Angebote eingehen, ist mit einer Vergabe im nächsten 

Fachausschuss zu rechnen. 
 

Da noch kein Submissionsergebnis vorliegt, kann man derzeit noch keine 
konkrete Aussage zu der Kostensituation für die Anliegerinnen und Anlieger 
treffen. Nach dem Abschluss der Bauarbeiten können dann von der Verwaltung 

Fördermittel für den Beitragsanteil der Anliegerinnen und Anlieger beantragt 
werden. Wenn die Fördermittel beim Land nicht ausreichen sollten, wäre es 

möglich, dass die Anliegerbeiträge für diese Maßnahme nicht gefördert werden. 
Die Verwaltung setzt sich dafür ein, dass die Anliegerinnen und Anlieger 
möglichst keine Beiträge zahlen müssen. 

 
 

 
Meckenheim, den 21.11.2022 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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